



Recrean la historia de El Leonardo perdido

Presentan en Roma filme sobre el cuadro más caro de todos los tiempos

El "Salvator Mundi", el cuadro más caro de todos los tiempos y el único de Leonardo da Vinci en manos privadas, encierra la "historia más improbable que haya pasado en el mundo del arte", tal y como la presenta el documental *El Leonardo perdido*, del cineasta danés Andreas Koefoed, proyectado en el Festival de Roma. **PAG 19**

Avalan Miscelánea Fiscal; destraban el paquete económico 2022

Diputados tendrán que usar el reloj legislativo para cumplir con los tiempos de ley

Sordera. Antes de la medianoche de este miércoles, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó la Miscelánea Fiscal 2022 en lo general y particular, con 274 votos a favor, 220 en contra y cero abstenciones. La minuta pasa al Senado.

Luego de que la Miscelánea fue destrabada pudo avanzar el Paquete Económico que incluye la Ley Federal de Derechos y la Ley de Ingresos para el año próximo.

El plazo para aprobar el paquete venció a medianoche de este miércoles por lo cual los legisladores darían más cuerda al 'reloj legislativo' para no violentar la Constitución.

La Miscelánea Fiscal avanzó luego de las 22:00 horas cuando el pleno aceptó una reserva que presentó la diputada federal de Morena, Lidia García Anaya, para eliminar cualquier sanción a los jóvenes que no se inscriban al Registro Federal de Causantes (RFC) y fue apoyada por todas las fracciones parlamentarias.

Al cierre de esta edición fue presentado al pleno el dictamen de la Ley Federal de Derechos, el cual incluye alzas en las tarifas en los pasaportes, museos, principalmente los de zonas turísticas golpeadas por la pandemia. **PAG 6**

RIESGO MÚLTIPLE

Alejandro Páez Morales - Página 14

International Chamber of Commerce
Mexico advierte de indemnizaciones multimillonarias si pasa la Ley Eléctrica



ENCRUCIADAS

Reyna Paz Avendaño - Página 19

Jonathan Franzen:
"He perdido la fe en el progreso y en el poder de la razón"



NEOENEMIGO

Alejandro Páez - Página 10

Se lanza AMLO contra los videojuegos; dan decálogo para padres

Récord de EU en detenciones y expulsiones de migrantes

Era Biden. Las cifras de arrestos y expulsiones de migrantes por parte de Estados Unidos alcanzaron en el año fiscal 2021 números nunca vistos hasta ahora, con más de 1.7 millones de indocumentados, informó *The Washington Post*. La cifra superó por mucho la más alta registrada en los últimos años, los cerca de 977 mil inmigrantes interceptados en el año fiscal 2019, y superar tres veces la media de la última década. **PAG 15**



Más de 1.7 millones arrestados.

El gobierno de Biden, listo para vacunar a menores de 5 a 11

Ejemplo. El gobierno de EU anunció ayer su plan para vacunar contra la COVID-19 a los niños de entre 5 y 11 años en cuanto las autoridades competentes lo autoricen. Podrán vacunarse en consultorios médicos, farmacias e incluso en su escuela, cuando se autorice la vacuna de Pfizer para los más pequeños, en cuestión de semanas, dijo la Casa Blanca. **PAG 16**

LA ESQUINA

La Cámara de Diputados es esencialmente espacio de diálogo y de decisión en representación de una sociedad plural. Por lo mismo es lamentable que haya manoteos, empujones y señales variadas de poca tolerancia a quien piensa diferente. Quien cree que gana abonando al clima de polarización, se equivoca. Y si alguien pierde, es México. No queremos que sea así.